

# Les Palestines du quotidien. Les élections de l'autonomie, janvier 1996

13 septembre 2012



- Edition : CERMOC
- Pages : 452
- 1999

- Résumé : L'ouvrage de cet universitaire, incontournable pour l'analyse de la vie politique palestinienne, est une étude rigoureuse du résultat des élections de janvier 1996. Les principales conclusions en sont que « Le « terroir » l'a partout emporté sur l'appartenance organisationnelle » et que le « le facteur politique (...) n'est jamais apparu comme prépondérant dans la construction de la cohérence des manières de voter ». (Présentation de l'éditeur)

Disponible à la vente en ligne

- Emplacement : [Vous êtes ici : Accueil > ARCHIVES >](#)
- Adresse de cet article :  
<https://plateforme-palestine.org/Les-Palestines-du-quotidien-Les-elections-de-l-autonomie-janvier-1996>